

Conferencia magistral

Demografía de la desigualdad: los retos del siglo XXI

Dr. Alejandro Canales

El martes 3 de abril por la mañana se llevó a cabo la conferencia magistral titulada “Demografía de la desigualdad: los retos del siglo XXI” a cargo del Dr. Alejandro Canales, académico invitado a participar en las actividades del III Coloquio Internacional Estudiantil en Población, Ciudad y Ambiente. La conferencia se realizó en la Sala Alfonso Reyes del Colegio de México. Se trató el tema de la desigualdad, y cómo ésta representa un reto para la demografía comprometida con la justicia social y la generación de conocimiento relevante para el siglo XXI. La exposición fue una forma pertinente y acertada de comenzar el coloquio, pues se realizó como arranque de las actividades de toda la semana, lo que permitió iniciar los debates y reflexiones de los asistentes. Terminando la exposición del Dr. Canales, hubo espacio para preguntas de los asistentes.